

# 「令和6年 年頭のご挨拶」



豊明市商工会 会長 伊藤 裕 (いとう ひろし)

新年あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、輝かしい新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

さて、景気は長いコロナ禍により停滞していた経済活動が正常化し、緩やかに上向いています。しかしながら、原油・原材料の高騰が続いており、地域の中小・小規模事業者は、最低賃金の引き上げや価格転嫁にも苦慮し、経営環境は依然として厳しいものがあります。

また、インボイス制度や電子帳簿保存法、人手不足等、小規模事業者が直面する課題は山積みであり、その対応に追われております。

こうした中、商工会は、原材料高など様々な経営課題を抱える皆様に「事業環境変化対応特別相談窓口」を設けており、諸問題の解決に色々な方策で対応させていただきます。ぜひ商工会にご一報いただきたいと思います。

また、コロナの影響で訪問型支援より窓口対応型支援が主になっていましたが、本年は訪問型へシフトし、より多くの事業所へ足を運ぶことで皆さんのが生の声をお聞きし、課題解決につなげていきたいと思っています。

引き続き本年も2月に近隣7市町の事業者を対象に、事業の紹介や情報交換を行う「第8回ビジネス交流会」を開催します。

これにより取引促進、販路拡大を図り、地域の活性化につなげたいと思います。

本年も、変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。